

第45回全国中学校軟式野球大会



僕たちの
集大成
全国の舞台上で躍動した中学生たち



大府北中学校野球部が、東海地区代表として全国中学校軟式野球大会に臨みました。初戦は完封勝利を収め、続く準々決勝・準決勝では攻める野球で安打と犠打を重ね得点を稼ぎ、決勝へ進みました。迎えた決勝戦。1回裏に1点を先制されるも、すぐに2点を取り返すなど、気迫のあるプレーを見せましたが、惜しくも涙をのむ結果となりました。全国2位は市内中学校初の快挙。試合の最後まで粘り強く戦う姿は人々に感動を与え、野球の素晴らしさを伝えてくれました。



市内在住の蟹江咲月さんと高田万智さんが、全国中学校バドミントン大会女子団体戦に出場しました。2人が所属する名古屋経済大学市邨中学校が、県内初の3位入賞を果たしました。

第53回全国中学校バドミントン大会



9 1 市制53周年記念式典

これからも、市民と共に

市役所で、市制53周年記念式典を開催しました。式典では、自治功労者表彰と一般表彰を行うとともに、感染症対策に尽力した企業・団体へ、感謝状を贈呈しました。

岡村市長は「先人たちが築いた歴史と財産を生かして、先進的な取り組みに力を入れ、誰もが希望と誇りを持って暮らしてゆける日本一元気な健康都市おおぶの実現を市民と共に目指す」と話しました。



上 開式にあたっての市長のあいさつ
下 KeePer技研㈱の谷好通代表取締役会長兼CEOによる講演



▲安藤広重さんに自治功労者表彰を授与

9 10 子ども落語教室 落語会

笑学生が落語を披露

市役所で、子ども落語教室「大府の笑学校」落語会を上演し、プロの落語家の立川志の太郎さんの指導の下、修行を積んだ小学生の落語家たちが、落語と大喜利を披露しました。

落語では「時そば」「皿屋敷」「まんじゅうこわい」など、練習した演目を一席ずつ披露。自分なりのアレンジを加えた落語と大喜利での個性あふれる回答に会場は笑いに包まれました。



▲「親子酒」を披露するべんざん家ふあいていんさん

9 2 大府子ども歌舞伎

見事な演技に拍手喝采

アロープで、大府子ども歌舞伎を上演しました。6月から稽古を重ねた4歳～中学1年生の11人が「弁天娘女男白浪 稲瀬川勢揃いの場」を披露。220人の観客を前に堂々と演じ切り、舞台は大きな歓声に包まれました。日本駄右衛門を



▲舞台上に飛び交うおひねり

演じた佐藤唯月さんは「動きを覚えるのが大変だったけど、楽しくできました。お客さんからの拍手がうれしかったです」と話しました。



#火災ZERO戦士ファイアーX #PR動画



#ジャンボ梨 #味も大きさも一級品



#OBUオレンジリングモニュメント



#大相撲大府場所 #念願の開催 #のぼり旗



#1万2千人の来場 #特別な夏



#インスタライブ #アーカイブ投稿

大府のいいところを発見したら、「#ファインダー越しの大府の世界」でどんどん投稿してね！

健康都市おおぶの魅力をたっぷり発信中♡



市公式インスタグラム

アカウント名
obu_city_official



Please Follow me!